
 

 

１０月２５日（水）５校時，学年集会を行い，各ク

ラスの学級委員が今後の意気込みを発表しました。

「より良い学級を目指したい」「学級のみんなをまと

められるよう頑張りたい」と，堂々と今後の目標を発

表していました。一人一人が責任を持って活動してい

くことを期待しています。 

 

 

１０月２５日（水）６校時，学級ごとに企画したレクリエーションを行いました。企画者は，後期

学年委員です。内容については，どのような内容にすればみんなが楽しめるのか，一人一人が様々な

アイディアを出し合いながら何度も検討していました。当日，活動の様子を見てみると，どちらの学

級もとても楽しそうに活動していました。これまで見えなかった一人一人の新しい一面が見えた１時

間だったと思います。 
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☆後期学年委員あいさつ☆学年集会☆ 

☆学級レクリエーションを行いました☆ 



 

 

今週も６名の生徒からコメントをもらっています。目標を定め，それに向かって何をすればよいか

考え，行動してほしいと思います。今後も，職員一丸となってサポートしていきたいと思います。 

  

 

   

 １０/３０(月) １０/３１(火) １１/１(水) １１/２(木) １１/３(金) 

１ 月１ 火１ 水１ 木１  

２ 月２ 火２ 水２ 木２  

３ 月３ 火３ 水３ 木３  

４ 月４ 火４ 水４ 木４  

５ 月５ 火５ 木５ 水５  

６ 月６ 火６ 木６ 金６  

そ

の

他 

短縮時程 給食○ 普通時程 給食○ 普通時程 給食○ 短縮時程 給食○   

簡単清掃 部活○ 普通清掃 部活○ 普通清掃 部活○ 簡単清掃 部活×   

・生徒会専門委員 

（放課後） 

 １１月から完全下校時

刻は，17:15 となりま

す。 

・薬物乱用防止教室 

（６校時） 

・SSW 

 

18:15 下校(全学年) 18:15 下校(全学年) 17:15 下校(全学年) 17:15 下校(全学年)  

 

１年１組 オスタフィエブソフィアさん 

 私がこれから頑張りたいことは部活です。

まだ，試合に出ることができません。自主練

習や部活を真剣に取り組みたいです。そし

て，いつかイツメンとして試合に出られるよ

うに，日々練習を頑張りたいです。 

１年１組 佐久間こはるさん 

 もうすぐ２学期の期末テストがあるので，

家で苦手なところを勉強したり，分からない

問題は家族に教えてもらったり，色々工夫し

て，期末テストに向けて頑張りたいです。 

１年１組 秦 唯斗さん 

 後期では，部活を頑張りたいです。理由は

試合で勝てるようにしたいからです。全力で

取り組みたいです。 

１年２組 鍋島維希さん 

 ケガをして部活に行けないことが多かった

ので、安全に過ごして，部活に毎日行けるよ

うにしたいと思います。 

１年２組 後藤亜梨沙さん 

私がこれから頑張りたいことは，テスト

(勉強)と部活です。テストは１学期よりも点

数が下がっているので復習をたくさんして点

数を上げたいです。部活は試合が前よりも少

ないですが，できることを増やしたいです。 

１年２組 渡邊由奈さん 

私がこれから頑張りたいことは，１１月７ 

日にある期末テストです。中間テストでは，

あまり良くない点数を取ってしまったので，

期末テストでは，自分が今持っている目標に

近づけるように頑張りたいです。 

☆第１１週 １０月３０日(月)～１１月３日(金）の予定☆ 

☆後期開始☆～これから頑張りたいこと,挑戦したいこと～☆ 
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